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Uso de la bicicleta
Ignacio Cendoya opina sobre la
futura implantación del tran-
vía en Vitoria. «He visto un pla-
no donde se ubica el tranvía,
pero no hay carriles-bici. Creo
que hay mucho interés en la
promoción y difusión del tran-
vía, pero es evidente la falta de
iniciativas en otras alternati-
vas al transporte, como podría
ser la bicicleta. También he leí-
do estos días en el periódico
que un ciclista resultó herido
en un choque en Ariznavarra.
¿No se podría facilitar algo el
uso de la bicicleta en Vitoria?»

Cruce peligroso 
Javier Uriarte denuncia la peli-

Si usted desea realizar una sugerencia de
carácter público, si quiere denunciar irre-
gularidades, deficiencias o cualquier mal
uso de los servicios de interés ciudadano,
comuníquese con EL CORREO. Su reclama-
ción será publicada en esta página.

TELÉFONO DEL LECTOR

945 13 39 46
Fax: 945 14 74 20 
Internet: www.elcorreodigital.com
Internet: lector@diario-elcorreo.es
Dirección: Aranzábal, 9. 01008 VITORIA
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grosidad del cruce existente
entre las calles Portal de Verga-
ra y  Barrachi, en Vitoria. «La
mayoría de los días hay algún
accidente ahí. Es curioso que
vayas donde vayas siempre te
encuentres con rotondas y se-
máforos, y que aquí no haya na-
da de nada. Por no haber, ni si-
quiera tenemos señales hori-
zontales para saber por dónde
tiene que ir cada uno, sobre to-
do cuando se gira a la izquier-
da desde Barrachi hacia Dura-
na, porque hay que salir al cen-
tro de la calzada al no verse ab-
sulatamente nada. En horas
punta de entrada y salida al tra-
bajo, es un caos. Cada uno cru-
za como puede, con el riesgo de
que te pasen por encima en
cualquier momento. Espero
que pongan los medios y las so-
luciones lo antes posible».

Cambios de hora
María Beltrán de Heredia criti-
ca los cambios de horarios en
la sala de estudio de la calle
Francia, en Vitoria. «Me diri-
jo al Departamento de Cultura
del Ayuntamiento para pre-
guntarle qué les hemos hecho
los asiduos a la sala Francia

para que nos traten como lo es-
tán haciendo. Ya no merece la
pena mencionar nuestras reite-
radas quejas sobre el horario
de apertura, que a pesar del ele-
vado número de firmas recogi-
das, cayeron en saco roto. Por
todo ello solicitaríamos un res-

peto, no sólo a nosotros sino a
vuestro propio calendario, ya
que en unos pocos meses la sala
ha visto alterado sus horarios
y para más ‘inri’, sin previo avi-
so. Sólo pedimos un poco de
consideración. El problema po-
dría más o menos solventarse

con una una nota en la puerta
el día anterior y así redistri-
buirnos en los demás centros.
Está claro que no nos tienen
que regalar nada, pero me gus-
taría recordar que de antema-
no estamos pagando por algo
que se supone es un servicio,
no un puesto de trabajo».

Ciudad sucia
Blanca Martínez se queja de la
suciedad que, a su juicio, hay
en Vitoria. «He leído estos días
en la Gaceta Municipal ciertos
artículos que hablan de la con-
ciencia medioambiental que
existe en la ciudad. El concejal
de Medio Ambiente, el señor
Pizarro, comenta aspectos rela-
cionados con el reciclaje y con
lo limpia que está Vitoria. A mí
me gustaría que se diera una
vuelta por la ciudad y que vie-
ra la cantidad de suciedad y de
porquería que hay por todos
los rincones. Creo que la capi-
tal nunca ha estado tan sucia
como en los últimos tiempos.
Me parece que apenas se ba-
rren las calles. Tan sólo se hace
un simulacro por las vías prin-
cipales del centro y poco más.
Los barrios están desastrosos,
y no creo que sea sólo culpa de
los ciudadanos. Me parece que
el Ayuntamiento está mostran-
do una gran dejadez».

LA VOZ DEL LECTOR

¿Ha realizado recientemente reformas en su domicilio? ¿Las ha hecho usted o las ha contratado?ENCUESTA

La última que realicé
fue pintar el salón, y
lo hice yo misma. Si
tuviera más dinero,
me gustaría cambiar

los azulejos de la cocina y los del baño.
Pero para ello hace falta ahorrar un
poco porque esos trabajos cuestan bas-
tante dinero.

MARÍA LUISA

SÁNCHEZ

Dependienta
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Me dedico a realizar
obras en casas, y lo
que más solicita la
gente es pintar y en-
chapar los baños. La

primavera y el verano son las mejores
fechas. Con la llegada del buen tiem-
po aumenta el número de obras y de
reformas en las viviendas.

ÓSCAR RUIZ 

Autónomo
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Hace ya muchos años
que no hago obras en
mi casa. La última que
hice fue cambiar el
parqué del pasillo. En

su día realicé bastantes reformas, co-
mo pintar o cambiar la cocina, pero
no contraté a ningún gremio puesto
que las hizo todas mi marido.

MARÍA DELUELMO 

Ama de casa
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En esta época lo pri-
mero que piden los
clientes es pintar las
casas. Después, alica-
tar los baños o las co-

cinas. Los diferentes gremios estamos
bastante saturados de trabajo. Los vito-
rianos son exigentes e invierten bas-
tante en reformar sus casas.

JON RÍOS

Autónomo
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BACHE. Imagen de la calle Olaguíbel. / VARGAS SDH

Elías Salgado solicita el arreglo de la calzada en un tramo de la calle
Olaguíbel, en Vitoria. «Espero que después de tantas quejas, el Ayun-
tamiento se dé por aludido y arregle de una vez por todas este bache,
que por cierto no es el único. Los vehículos se desestabilizan por com-
pleto y resulta peligroso para conductores y también para peatones».

Salvando obstáculos
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